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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
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帯広東ＲＣ
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■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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Weekly Report
■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

小林　千修会員：誕生祝と結婚記念の
お祝いありがとうございます
来年もよろしくお願い致します

澤田　　一会員：12月3日パーティーで
孫たちがおおよろこびでした。ニコニコです。

竹部　義弘会員：誕生祝い有り難うございました。
ついに80歳の大台に乗りました。ここの所好き
だったお酒の量がめっきり減って来たのが大変、
残念です。

■ニコニコ献金　　　　　　　　大原礼孝会員

■委員会報告

（１）帯広南RC、12月25日（月）の例
　　　会は、休会と致します
（２）帯広南RC、令和6年1月1日（月）
　　　の例会は、祝日のため休会と致し
　　　ます
（３）帯広南RC、令和6年1月8日（月）
　　　の例会は、祝日のため休会と致します
（４）帯広南RC、新年交礼会開催のご案内
　　　日　時　令和6年1月10日（水）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※尚、1月15日（月）の繰上げ例会と致します
　
　※米山功労クラブとして表彰を受けました

■プログラム

　チェインジ、スイッチオン。みなさまこんにちは。
　先週の例会終了後に十勝毎日新聞社に行き、歳末
たすけあいに寄付してきました。みなさん、ご協力
ありがとうございました。
　15日に、帯広RACのクリスマス例会に出席してきました。
今回もロータリアンの方が多いくらいでしたが、新規入会が
2名、その他に2名の入会予定の報告がありました。この2人は、
10月に北見で行われたライラセミナーでローターアクターと
知り合い、その活動に感銘を受けて入会希望に至ったとのこと
です。この3年、コロナ禍で活動が制限されていたというのは、
こういう機会もなくなっていたということで、あらためて辛い
時期だったのだなと感じます。
　理事会の報告です。音更RCより来年3月30日に予定されて
いますインターシティミーティングの全員登録のお願いが来て
います。ご理解いただきたいと思います。来年度のIMはわた
したちの番になります。
　もうひとつ残念なお知らせです。水戸部会員からこの12月
いっぱいで退会したいとの申し出がありました。体調がすぐれ
ないとのことでした。
　今日の例会は年次総会で今年最後となります。会計の中間報
告、それから会長ノミニーの承認と、次年度理事の承認です。
次年度、そして次々年度の準備をしっかりとやって、良い年を
迎えられればと思います。よろしくお願いします。

■米山功労賞

萬　智光　親睦活動委員長
　歳末助け合い募金に12月11日例会
終了後、進藤会長、佐伯幹事と私で
勝毎に10万円を寄付して来ました

　　令和5年12月12日　　勝毎掲載

「2023－24年度年次総会」
報告事項　会計中間報告
　　　　　　松田　整　会計
審議事項　
第1号議案　
2025－26年度　会長承認の件

竹部義弘　ノミニー選考委員長
　小笠原会員を推薦し承認頂きました
有難うございます。
　
小笠原達也ノミニー
　この度2025－26年度会長に承認頂
き有難うございます。入会したのが
平成19年7月でその後沢山のことを経験
させて頂きました。ノミニーと新たな任
務に就く事に成り、クラブに恩返しができればと
思って降ります。地域社会の貢献に努めクラブの
みなさんと築いていければと願っております。
幹事は坪坂透会員にお願いしました。

第2号議案
2024－25年度　
　役員理事・理事選出承認の件
佐藤みゆき　エレクト
　　会　　長
　　　会長エレクト
　　直前会長
　　副 会 長
　　副 会 長
　　幹　　事
　　会　　計
　　会場監督
　　理　　事
　　理　　事
　　理　　事
　　理　　事
　　理　　事
　　理　　事

2024－25年度
小田衣代会員が6分区のガバナー補佐を務めます
　皆様ご協力宜しくお願いします

佐藤みゆき
小笠原達也
進藤　直哉
濱名喜久雄
松田　　整
西保　　剛
佐伯　大輔
山口　陽史
花房　浩一
遠藤　嗣延
森田かおる
成田　リサ
澤田　智治
新妻　　寛


